



Elección del PJ será un fraude nacional: PAN

El presidente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, advirtió que la reforma judicial “es una mentira” porque los ciudadanos solo podremos votar por los candidatos y candidatas que ya escogieron los comités de evaluación de Morena “en condiciones opacas y muy cuestionables”.

“Con este fraude judicial, absolutamente todo el proceso de votación y conteo de principio

a fin va a ser un proceso excluido por completo de la ciudadanía”.

Enfatizó que en la próxima elección judicial, la ciudadanía sólo podrá votar por los allegados de Morena.

Ante ello, expuso que en el listado oficial hay funcionarios afines al oficialismo, como María Estela Ríos González, consejera jurídica del expresidente Andrés Manuel López Obrador; Selene Cruz Alcalá, magistrada laboral de Luisa María Alcalde, actual presidenta nacional de Morena, entre otros. /24HORAS



DENUNCIA. Jorge Romero enfatizó que en la elección judicial sólo se podrá votar por los allegados de Morena.